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23 апреля 2020 
года в Тальмен-
ский район при-
шел концессионер 
ООО «Каскад», он 
и должен был на-
вести порядок с 
качеством воды, 
немного повысив 
стоимость услуг 
водоснабжения. В 
итоге – концессия 
пришла, тариф вы-
рос больше чем в 
два раза, а вода как была грязной, 
так и осталась. Совсем скоро спе-
циалисты Роспотребнадзора, куда 
обратился с депутатским запросом 
Александр Терентьев, дадут свои экс-
пертные заключения о содержимом 
этой жидкости. Стоит отметить, что 
такая же вода поставляется и в со-
циальные учреждения, в том числе в 
детский сад. При этом платят люди за 

воду немало – более 
50 рублей за кубиче-
ский метр.

Сразу после того, 
как информация о 
ситуации с водой в 
тальменских селах 
вышла на партийных 
ресурсах, проблемой 
активно заинтересо-
вались и чиновники, и 
краевые журналисты. 
На встрече с жите-
лями директор ООО 

«Каскад» Павел Бельков пытался то 
ли оправдаться, то ли опровергнуть 
свои недоработки. Он отметил, что в 
прошлом году на станции было очень 
много аварий – «мы выезжали 61 
раз!», к тому же трубы в некоторых 
местах изначально заложены непра-
вильно – недостаточно глубоко, а где-
то даже б/у, поэтому до чистки руки 
дошли только сейчас.

Но главный вопрос селян – перей-
дут ли концессионеры от полумер в 
виде чисток и заплаток к реальным 
действиям по замене водопрово-
да? На встрече с жителями станции 
Озерки 21 апреля Павел Бельков со-
общил, что целиком по улицам заме-
ны, очевидно, не предвидится! Оно 
и понятно: новый водопровод – вы-

летит в копеечку. И даже тариф в 50 
рублей недостаточен для этой рабо-
ты, отмечают ресурсовики. В чем же 
тогда концессия? 

Хорошо хоть, люк пообещал за-
крыть, как оттает лестница на башне. 
Сейчас она больше напоминает лед-
ник, потому что прошлогодняя сварка 
прохудилась, и башня снова потекла… 

Так сложилось, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ – единственная сейчас в крае политическая сила, которая 
имеет конкретный план по выводу нашего региона из много-
летнего кризиса и готова взять на себя ответственность за его 
реализацию. 

Наш план состоит из конкретных шагов, каждый из 
которых будет в той или иной степени способствовать 
повышению благосостояния края и его жителей. 

Основные тезисы этого плана справедливороссы озвучат на 
предстоящем отчете губернатора края.

ЖИВАЯ 
ВОДА?

или Почему после расследования
справедливороссов оживились 

чиновники и  водоснабженцы 
в Тальменском районе  

Жители сразу двух населенных пунктов – пос. Средне-
сибирский и ст. Озерки Тальменского района пожалова-
лись депутату Госдумы, лидеру алтайских справедливо-
россов Александру Терентьеву на очень некачественную 
и при этом «золотую» воду. 

Помощник депутата Оксана Молодых со съемочной груп-
пой партийного проекта «Хожу по краю» выехали на место, 
чтобы увидеть своими глазами, что течет из кранов у жите-
лей Тальменского района. Осадок остался весьма неприят-
ный. Вода цвета кваса, глиняные фильтры, напора нет... До-
стучаться до чиновников и водоснабженцев не получается.

Оксана Молодых: 
Мы будем помогать селянам добиваться справедли-

вого перерасчета! Люди заплатили за мутную воду с 
инородными частицами по повышенному тарифу. Услуга 
оказана ненадлежащая, поэтому они имеют право на за-
конный перерасчет.

Помощник депутата обещала подготовить для селян 
соответствующий бланк и инструкцию. 

Александр Терентьев:
– А кто вернет здоровье этим людям, их детям! 

В последнее время в мой адрес довольно часто 
стали поступать жалобы от жителей сельской 
местности на качество воды. И это не может 
не беспокоить, ведь вода – это здоровье. И 
если ресурсоснабжающие организации не могут 
предоставлять качественный продукт потребителю, 
пеняя на недостаток финансирования и нехватку времени, то, возмож-
но, есть смысл задуматься – а тем ли делом вы занимаетесь? За такую 
воду, которую сегодня пьют селяне, стыдно брать деньги, тем более в 
повышенном размере. Мы будем добиваться, чтобы ситуация с водо-
снабжением в  селах Алтайского края разрешилась по справедливости!

Нужна перезагрузка!

Почему у нас такая цена на 
воду? Было восемь башен оста-
лось пять, вода грязная и бежит 
по чуть-чуть.

Уже год на водонапорной 
башне открыт люк. Кого ловим? 
Птиц?

Чистка никакого эффекта не 
даст, там труб уже не осталось…

Самое главное, должно быть 
соответствие цены и качества. 
Если плохое качество – снижай-
те цену.

Такую воду даже технической 
не назовешь, а стоит как артези-
анская.
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мУЧАТ в школе?

Собственники обратились в Жи-
лищную инспекцию, откуда получи-
ли, мягко говоря, странный ответ. 
Инспекторы подтвердили, что УК 
имеет право начислять по нормати-
ву, ссылаясь Жилищный кодекс РФ. 
Однако ни слова не сказали, что «с 
последующим перерасчетом, исходя 
из показаний коллективного прибора 
учета». Да, порядка такого перерас-
чета, которое должно быть принято 
Правительством РФ, пока нет. Но это 
не повод нарушать права граждан.

или Почему в сельских учебных 
заведениях стало страшно находиться 

Задача 
со звездочкой
После затянувшегося ремон-
та кровли до поздней осени 
в прошлом году помещение 

школы села Плешково пришло полностью в негод-
ность. Денег на ремонт нет, и раньше 2022–2023 года 
местные власти его и не обещают. Отчаявшись до-
стучаться до чиновников, родители и учителя обрати-
лись за помощью к справедливороссам. 

Как рассказали местные жители, школьников в 
срочном порядке «расселили» в сельсовет, совхозную 
контору и детский сад, мало пригодные для школьных 
занятий. Столовая, правда, осталась в школе. Но от 
этого не легче: ребятам приходится преодолевать бо-
лее полукилометра до нее и обратно, и в мороз, и в 
дождь. Многие из школьников простывают и часто бо-

леют. «Пугают, что вообще придется ездить учиться 
в другое село, за 25 километров. А это федеральная 
трасса, оживленное движение, аварийность», – опа-
сается Татьяна Паксеева, мать троих детей. 

Родители и учителя школы обратились к руково-
дителю местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Зональном районе Евгению 
Щетинину с просьбой о содействии в решении «школь-
ного вопроса». «Сейчас я готовлю документы и в бли-
жайшее время намерен подать ходатайство на имя 
депутата Государственной Думы [лидера алтайских 
справедливороссов] 
Александра Терентье-
ва. Дети – это наше 
будущее, они должны 
учиться сегодня, а не 
когда подойдет плано-
вый год для ремонта 
школы», – заявил он.

Более 3000 подписей постави-
ли жильцы частного сектора Бар-
наула в поддержку требований 
изменений в Генплан и Правила 
землепользования и застройки 
(ПЗЗ). Депутат АКЗС Евгения Бо-
ровикова передала подписные 
листы в администрацию 
города, чтобы довести до 
чиновников всю степень на-
родного возмущения. 

Власти изменениями в 
Генплан показали свое ма-
стерство «жонглирования»  
зонами многоэтажного и 
индивидуального строи-
тельства. Но люди с этим не 
согласны. Справедливороссы поддержали горожан в этом непро-
стом поединке с чиновниками, возглавив «гражданское движе-
ние» за отмену вышеназванных изменений. Люди боятся, что при 
новом порядке застройщики просто вынудят их продавать за бес-
ценок дома, которые они строили десятилетиями.

Изношенность школь-
ных зданий в селах 

Алтайского края достигла 
критической отметки. 

Сигналы из глубинки, а 
также фотографии «со-

временных» учебных 
заведений поступают 

практически ежедневно. 
В таких условиях не то 
что учиться – даже на-

ходиться опасно. Здания, 
которым уже больше по-
лувека, разрушаются на 

глазах, в них со дня стро-
ительства не было капи-

тального ремонта. Почему  
чиновники не слышат эти 
звоночки, расписываются 

в бессилии, ссылаясь на 
отсутствие финансов, или 

это очередная попытка 
«проучить» село, которое 

годами истребляется? 
Устав от невыполнимых 

обещаний, сельчане ищут 
поддержки у СПРАВЕД-

ЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ. 

Хуже, чем аварийное
Зданию школы в селе Топольном в 

этом году исполняется 58 лет. И она, 
по словам местных жителей, находится 
просто в удручающем состоянии. В некоторых классах вообще 
небезопасно находиться. На «побелить», «подкрасить», конеч-
но, родители умудряются найти средства. Но чтобы спасти зда-
ние, нужен совсем другой бюджет. Устав от отговорок властей, 
которые уже на протяжении пяти лет обещают построить новую 
школу, родители обратились за помощью к депутату Государ-
ственной Думы Александру Терентьеву. Они рассказывают, что 
после дождей в школе провисают потолки и, того гляди, рухнут, 
как пару лет назад в спортзале. Старые деревянные окна (кото-
рые до сих пор утепляют ватой и мыльными тряпками) и не за-
крывающиеся даже зимой входные двери, прогнивший местами 
деревянный пол. Родители просят депутата поспособствовать 
более оперативному включению их школы хоть в какую-нибудь 
региональную программу. Соответствующий запрос уже от-
правлен в Министерство образования и науки Алтайского края.

Кстати! 

После обращения Алек-
сандра Терентьева в про-
куратуру Алтайского края 
для школьников из близ-
лежащего к селу Тополин-
ского лесхоза организован 
автобус, а главе Угловско-
го района вынесено пред-
ставление за отсутствие 
подвоза несовершенно-
летних к учебному заве-
дению. Также «нагоняй» 
от прокуратуры получил 
начальник КГКУ «Алтай-
автодор» за отсутствие ис-
кусственного освещения 
на данном участке дороги.

Оксана Молодых, 
руководитель Общественной приемной 
депутата Госдумы Александра Терентьева:

– Наши дети должны получать качественное 
образование в надлежащих и безопасных условиях.

Не по (ГЕН)плану
Борьба за справедливые 
изменения продолжается…

Евгения 
Боровикова,

депутат АКЗС:

– Думаю, что городская админи-
страция должна обратить внима-

ние, насколько остра эта проблема. 
Потому что в зону дискриминаци-

онных решений попадает практиче-
ски весь частный сектор Барнаула.

Деньги на ветер,

УГЛОВСКИЙ РАЙОН 

ЗОНАЛЬНЫЙ РАЙОН 

или За что заплатили жители 
Заринска 150 тыс. рублей

Людмила Суслова,
 депутат АКЗС:

– В определении Верховного суда РФ 
четко говорится – отсутствие порядка не 
является основанием для отказа в пере-

расчете. И самое главное – не должно 
приводить к неосновательному обогаще-

нию управляющих компаний. Что мешало 
Жилинспеции взять это на вооружение?

Заместителю руководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в АКЗС Люд-
миле Сусловой пожаловались жители дома 
№18 по ул. Металлургов в Заринске на спор 
с управляющей компанией. Дело в том, что 
в 2017-2018 годах УК начисляла им за элек-
троэнергию на общедомовые нужды (СОИ) 
по нормативу. Хотя у  них стоит коллектив-
ный прибор учета. В итоге люди переплати-
ли за два года более 150 тысяч рублей.
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Людмила Суслова также посмотрела 
акт сверки Заринской городской электри-
ческой сети. Документ подтверждает, что 
УК этого дома рассчиталась с ресурсни-

ками в 2017–2018 годах по прибору учета. 
Почему тогда жители платили 

по нормативу? И куда ушла разница?



«Вот ремонт бы в квартире 
сделать да ночью бы спать без 
боли», – рассказал ветеран в ин-
тервью Елене Афанасьевой (член 
Совета РО партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ  РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ал-
тайском крае). 

– Дмитрий Васильевич, откуда 
вы родом?

– Родился на Украине, но когда в 17 
лет меня мобилизовали на фронт, в 
43-м, оказался на дальнем Востоке. 
После войны окончил горный техни-
кум, работал в Туле в шахте. А в 1977 
году переехали с женой на Алтай. 
С тех пор здесь и живу, правда, 20 
лет уже как один.

– Как вы считаете, смогли ли 
мы, потомки, сберечь страну, ко-
торую вы отбили у фашистов? 

– Много было и хорошего, и пло-
хого. Разные были руководители, по-
литические события, другой полити-
ческий строй. Но очень плохо, что не 
сберегли прогрессивную шкалу на-
логообложения. Ее надо возвращать. 
Богатые должны платить больше, 
чем бедные! Санитарка, например, 
у которой зарплата 10 тысяч, – ну 
какой с нее налог, это же неспра-
ведливо! В наше время с маленькой 
зарплаты не брали налог, и это счи-
талось абсолютно нормальным.

– Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ полностью с 
вами согласны. Мы который год 
говорим, что именно изменение 
шкалы налогообложения на про-
грессивную даст реальную воз-
можность победить бедность!

– Да, люди сегодня бедны. При-
чем не только материально. Культу-
ры, души нет совсем. Страшно вклю-
чать телевизор – эти трансляции не 
воспитывают поколение, а только 
портят его. Грубо говоря, некоторые 
«модники» скоро без штанов ходить 
начнут. Конечно, очень обидно за 
разрушение заводов, фабрик. За 

качество продукции, которое стало 
намного ниже. Даже взять для при-
мера машины, в Италии, допустим, 
готовят мастеров, для того чтобы 
заниматься механической сборкой 
автомобилей, 5 лет, а у нас – 2 года, 
соответственно качество продукции 

уже ниже. А посмотрите на 
сферу строительства: дома, 
дороги – все отвратительно, 
абы как. А платим за этот 
«труд» немаленькие деньги. 

– Возможно, специали-
стов стали готовить недо-
статочно компетентных?

– От современного обра-
зования вообще толку нет!  
Учить детей некому. Что мо-
жет дать этот человек, ко-
торый сам не разбирается в 
своей работе? Вот и все обра-
зование, откуда тогда детям 
брать знания. Школы постоян-

но закрывают, учителей не хватает, 
все эти ЕГЭ и тесты – на таких зна-
ниях мы далеко не протянем. Через 
несколько лет это поколение должно 
взять на себя миссию воспитания и 
обучения, а чему оно научит? 

– Нам многому еще надо на-
учиться у вас. А как устроен ваш 
быт? Всего ли хватает – продук-
ты, лекарства?   

– У меня есть замечательный 
сын, он всю заботу обо мне взял на 
себя – платит за коммунальные ус-
луги, покупает лекарства, продукты, 
по хозяйству там помочь. А так, мно-
гое и сам могу сделать, только ча-
сто мешают боли в спине. Вообще, 
у меня семья большая и дружная – 
уже десять правнуков. Они все меня 
навещают, заботятся.

– Дмитрий Васильевич, спа-
сибо вам за вашу мудрость и за 
ваше доброе открытое сердце. 
Крепкого здоровья и мира вам и 
вашей семье.

…Разговор с Дмитрием Васи-
льевичем – пожалуй, один самых 
главных в моей жизни, он на-
всегда останется в памяти. Это 
необыкновенно сильный духом 
человек, и я благодарна судьбе, 
что живу рядом с ним, на одной 
улице, в родном городе  и в одно 
время!

О САМОМ ГЛАВНОМ
Ветеран Великой Отечественной войны Дмитрий Куценко в интервью Елене Афанасьевой

Памятник пяти учите-
лям и 25 ученикам, погиб-
шим на фронте, располо-
женный на территории 
Сычевской средней шко-
лы, – уникальный, аналога 
ему нет ни в нашем крае, 
ни в других регионах. 
Инициатива его создания 
принадлежит бывшему 
директору СОШ Клавдии 
Лебединской, имя кото-
рой сейчас носит школа.

В 1965 году, в канун двадцатой 
годовщины Великой Победы, на 
территории школы был воздвигнут 
памятник в их честь. По словам 
Ирины Колесовой, руководителя 
школьного музея «История села», 
конкурс на лучший эскиз монумента 
объявили среди учеников. Средств 
на постройку не было, поэтому по-
мочь вызвался скульптор-самоуч-
ка Николай Карышев. На открытии 
люди замерли от удивления – перед 
ними стоял воин-солдат Николай 
Печенин, выпускник 1941 года, ко-
торый, по словам учителей, был лю-
бимцем школы. 

Сегодня имена погибших остают-
ся не только в сердце каждого жите-

ля Смоленского райо-
на, но и на монументе. 
Но, к сожалению, вре-
мя не щадит, и памят-
ник потребовал капи-
тального ремонта. 

Учителя Сычевской школы за 
финансовой помощью обрати-
лись к лидеру алтайских спра-
ведливороссов Александру Те-
рентьеву. 

«Ежегодно ко Дню Победы мы 
делаем косметический ремонт, но 
время идет, – рассказывает ди-
ректор школы Ирина Никонова. – 
С каждым годом мемориал оседает, 
трескается, и мы боимся, что рано 
или поздно он вовсе развалится. Ви-
димые повреждения мы стараемся 
устранять, а что там внутри?» 

По словам директора школы, 
средства от партии на ремонт па-
мятника уже поступили. Они уже 
провели субботник на территории 
мемориала, закупили необходимые 
материалы, и как только погодные 
условия стабилизируются, присту-
пят к работам. «Будем стараться 
успеть сделать к 9 Мая», – отметила 
Ирина Владимировна.

Дмитрию Васильевичу 94 года, война и возраст 
сказались на его здоровье. У него очень болит 
дважды оперированный позвоночник, каждое 
движение отдает в шею, но ветеран стоически 
терпит боль. В его доме идеальный порядок, все 
на своих местах, чистая посуда, аккуратно сло-
женные горкой книги, чистый пол и окна. Везде 
порядок, как у истинного солдата. Он не позволил 
помочь ему надеть парадный пиджак – все сам. 
Постороннюю помощь считает излишней, неким 
барством. Поражает в этом немолодом человеке 
стойкость духа, здравый смысл и бесконечная лю-
бовь к людям, своим близким, ушедшей из жизни 
жене, детям, внукам и правнукам – их у него 
десять. Гордится своим прошлым и ни о чем не 
сожалеет. У него прагматичный подход ко всему 
тому, что происходит сегодня. Многие вещи ему 
нравятся, он спокоен за своих близких, потому что 
все нашли себя в это непростое время, все живут 
достойно, и Дмитрий Васильевич об этом говорит 
не без гордости. Конечно, он ничего не просит. 

С Дмитрием Васильевичем Куценко мы познакомились случайно – я хожу на остановку 
через двор аварийного дома по ул. Чудненко, где он часто сидит на лавочке. Дедушка едва 
передвигается на костылях, почти все время молчит. Но его глаза – они так много говорят и 
так много знают...  Даже мельком встретившись с ним взглядом, хочется с ним поговорить. 
Как оказалось, Дмитрий Васильевич – ветеран Великой Отечественной войны. Он с радо-
стью согласился с нами пообщаться, потому как «современное поколение надо учить и еще 
раз учить жизни.»
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В память о погибших

...Шел 1941 год. Старшеклассники вовсю сда-
вали экзамены, строили планы на будущее, но 
на выпускном вечере все вмиг изменилось. На-
чалась война! На фронт ушли пятеро учителей и 
25 учеников, и никто из них не вернулся домой... 

В память о погибших
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Фото предоставлено Сычевской средней школой
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СУББОТНИК ПО ЖЕЛАНИЮ!
Справедливороссы ударно 
встречают весну

По уже сложившейся доброй традиции каждую весну 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, вооружив-
шись граблями, метлами, кистями и мешками с пер-
чатками, выходит на улицу, чтобы наводить порядок.   

«Чистый четверг»
«Чистый четверг», то есть наведение по-

рядка, бийские справедливороссы провели 
на зеленой зоне в центре, на въезде в науко-
град, на пересечении переулка Коммунар-
ского и улицы Мухачева. На этом месте пар-
тийцы традиционно проводят субботники. 
Буквально за полтора часа работы участок 
преобразился и расцвел весенними краска-
ми. На борьбу с мусором и прошлогодними 
опавшими листьями вышли более 20 пар-
тийцев во главе с депутатами Думы города 
Бийска Дианой Чуй и Русланом Курасовым. 

ТОПЧИХИНСКИЙ РАЙОН

БИЙСК

КАЛМАНСКИЙ РАЙОН

Встречаемся у фонтана!
Как рассказала руководитель местного 

отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Топчихинском районе 
Елена Кочетова, партийцы работали у фонта-
на, который находится в центре Топчихи. На 
субботник вышли семь партийцев из актива 
местного отделения. Они побелили фонтан, 
а также обрезали сухие ветки в парке. Пред-
ставители администрации сельсовета приня-
ли работу справедливороссов на «отлично». 

Калманские справедливо-
россы по своей инициативе 
решили навести порядок у па-
мятника погибшим в боях за 
революцию землякам в селе 
Калистратиха. Они покрасили 
ограду мемориала и провели 
работы по благоустройству 
прилегающей территории. 

Чисто от души
«Это не последний субботник. На 
предстоящие выходные планируем 
повторить акцию в Бураново, в ко-
торой также примут участие школь-
ники», – отметил руководитель 
местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Калманском 
районе Андрей Долгов.

Но чистый четверг – это лишь на-
чало.  Партийцы продолжат прово-
дить субботники в городе, так как 
работы в Бийске непочатый край.

БАРНАУЛБАРНАУЛ
Засучив рукава

Трудовой «справедливый» десант отработал 
улицу Юрина, начиная от Солнечной Поляны и до 
Кардиоцентра. Молодежь СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ – ЗА ПРАВДУ (МСР) возглавили депутаты 
АКЗС Людмила Суслова и Александр Николайчик.

Людмила Суслова, заместитель руководи-
теля фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
АКЗС:

– Почему не посвятить прекрасный воскресный 
день этому замечательному мероприятию? Моло-
дежь с удовольствием отозвалась на нашу прось-
бу. Получился настоящий праздник труда. Наде-
юсь, что город с нашей помощью станет чище. 

В течение че-
тырех часов две 
бригады участни-
ков мероприятия 
п р о д в и г а л и с ь 
по направле-
нию друг к другу 
и встретились 
на Попова. По 
скромным под-
счетам партийцы 
собрали тонны 
мусора. Постав-
ленная задача – сделать город чище – выполнена.
Мощная бригада в это же время работала и на 
ул. Антона Петрова. В ее состав вошли депута-
ты АКЗС Александр Молотов и Евгения Борови-
кова, Барнаульской гордумы – Алексей Якунин 
и Александр Обидин; активисты молодежного 
крыла СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВ-
ДУ. Грабли, солнце и хорошее настроение – 
рецепт идеального порядка на зеленой зоне 
вдоль улицы.

Очистим край 

Подробности можно уточнить по телефону 
Общественной приемной депутата Госдумы 
Александра Терентьева +7(3852)56-95-10.

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Рейд по стихийным свалкам в Барнауле, 
организованный местными депутатами- 
справедливороссами по обращениям жи-
телей, получил многочисленные отклики от 
неравнодушных жителей краевого центра. 
Поэтому мы решили распространить этот 
эффективный инструмент воздействия на 
нерадивые управляющие компании, регио-
нальных операторов по сбору твердых ком-
мунальных отходов на весь Алтайский край.

Справедливороссы приглашают всех жи-
телей подключиться к акции и присылать 
фото и координаты подобных мусорных 
свалок в вашем населенном пункте на 

e-mail: fraktsiyasrvbgd17@bk.ru

ÎÒ ÌÓÑÎÐÀ!


